

107 VITOLS!

Para todos los que intentamos hacer de la comunicación un oficio, "amateur" todavía, es necesario dar a conocer lo que se está haciendo en tal menester, y por ello en estas fiestas, Radio Bocairent quiere ampliar y participar de su labor junto con todo el pueblo. Si bien todos nosotros conocemos de sobra la radio, no todos conocen la verdadera función que tiene, y por tanto se le resta importancia a tan estimado medio de difusión.

Hay dos tipos de radio dentro de la misma Radio Bocairent: la que conocen los oyentes y la que conocemos nosotros, los que estamos en ella. Desde fuera, parece todo tan sencillo que se suele considerar como un simple pasatiempo el encender y oír las voces que salen del altavoz. Pero por dentro, la radio es mucho más complicada que un par de canciones, y las carencias que toda institución tiene, aquí son presentes como la que más.

Los que hemos asistido al nacimiento de esta humilde radio siempre intentamos conectar lo más posible con el de fuera, con el oyente. Recordemos que la primera y básica premisa de Radio Bocairent es ser un servicio para el pueblo en todos los sentidos: cultural, musical, social... pero para que esto se cumpla es necesaria la colaboración de todos, es decir, que se haga patente una relación causa-efecto. Todo el que lo desee, y con un programa coherente, puede prestar cualquiera de los anteriores servicios encaminados al bien común.

En un medio como éste, la renovación continua de estructuras es fundamental y nuestra intención es hacer reflexionar sobre esta posibilidad. Naturalmente, estamos dispuestos a aceptar críticas, constructivas o no, ya que todo lo que es público se somete a opinión

general, que no es causa atenuante para seguir desarrollando la labor. Esta radio es joven todavía, con toda su estructura dispuesta a madurar y hacerse sabia con un poco de ayuda general.

No se debe restar importancia a ninguna institución por pequeña que sea, y lo que ahora es considerado como pequeño puede hacerse grande a base de granitos de arena, manteniendo un criterio de imparcialidad y renunciando a casarse con ésta o con otra opción. En la correcta medida está el triunfo y éxito. Por ello, y en estas fiestas tan entrañables, Radio Bocairent quiere seguir estando ahí, dando esa impresión de que empieza ahora a funcionar y que, como un cajón, hay que llenarla de variedad.

Pero, ¿termina ahí su importancia? No. Después viene siempre el plano de lo personal: la radio ayuda a perder la vergüenza de hablar en público, ayuda a desarrollar la capacidad de comunicación que todos tenemos dentro y no nos atrevemos a manifestar. Ayuda, en definitiva, a buscar la expresión hablada con un efecto autodidacta, dejando aparte la expresión en el trasfondo musical. Como se ve, la búsqueda de nuevos caminos es necesaria.

Podríamos seguir, pero estas líneas bastan para decir que estamos aquí y existimos, que en el 107 de la FM existe un servicio al pueblo que se manifiesta por una antena, y que recibimos con gusto la savia nueva que viene. Nuestros más efusivos 107 VITOLS al Patró Sant Blai, recibiendo la felicitación en el nombre de Radio Bocairent y en el mío propio.

Antonio Vañó Beneyto